

Retomando el Camino: Un Viaje al Pasado

Sociedad



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 55
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/retomando-el-camino-un-viaje-al-pasado_7966.php

RETOMANDO EL CAMINO: UN VIAJE AL PASADO

Sociedad

Retomando el Camino: Un Viaje al Pasado

Reviviendo Historias: Un Viaje Nostálgico hacia Nuestros Orígenes

Reflexiones del Padre Martín Ponce de León sobre el Regreso a su Antiguo Instituto

Por el Padre Martín Ponce de León No estoy del todo seguro de cuántos años han transcurrido, pero sin duda, son más de sesenta y cinco y menos de setenta y cinco. Lo innegable es que han pasado muchos años desde la última vez

que pisé ese lugar.

Recientemente, una joven me invitó a participar en una celebración, lo que me llevó a reflexionar sobre lo que significaba volver a ese espacio.

Los días posteriores dieron pie a que afloraran algunos recuerdos, vagos pero presentes, que habían permanecido guardados en mi interior durante tanto tiempo.

Desde mi infancia, al pasar por delante del instituto, siempre intentaba hacer presente esas memorias.

Aunque suponía que muchas cosas habían cambiado, sabía que eso no alteraría la nitidez de mis recuerdos, que eran específicos, aunque casi borrosos.

Mis primeros pasos escolares los di en ese lugar; sin embargo, al llegar, me encontré con una nueva construcción que ocupaba el espacio de las aulas que una vez frecuenté, ahora destinado a otra finalidad que no era la enseñanza.

No quería ingresar por el frente, ya que durante mi niñez lo hacía por un acceso lateral que había desaparecido.

El frente se había convertido en el acceso principal para mayores, lo que no correspondía a mi condición de alumno de infantil.

Fui conducido directamente a donde tendría lugar la actividad, un patio lleno de grandes árboles donde la sombra abundaba.

Allí, una gruta permanecía en el fondo, evocando un recuerdo que creía perdido.

Aunque en mi mente era mucho más grande, no se había reducido en tamaño; simplemente, yo había crecido y la veía desde una perspectiva diferente a la de mis años de niño.

Con sorpresa, noté la ausencia de las religiosas que solían ser una constante presencia en el instituto: Sor Margarita María, Sor Martina y Sor Bernardita ya no estaban.

Ahora, el lugar estaba poblado de rostros desconocidos.

Poco a poco, los niños comenzaron a llegar y se acomodaron sobre unas alfombras dispuestas en el suelo.

Las sillas, distribuidas alrededor, eran ocupadas por adultos que suponía eran familiares de los pequeños presentes.

No esperaba que mi celebración fuera percibida como solemne, pero hice mi mayor esfuerzo para que fuera una experiencia significativa para los niños y, a su vez, una manera de agradecer la oportunidad de regresar a aquel lugar después de tantos años.

Durante la ceremonia, el viento sopló insistentemente, llevándose consigo los pocos recuerdos que aún tenía de mi infancia,

permitiendo que mi mente se ocupara de nuevos recuerdos que se formaban en el presente, carentes del sabor de la niñez, pero llenos de la realidad actual y una frescura renovadora.

En el camino de regreso, pensaba en el excelente

comportamiento de los niños y su activa participación. Internamente, agradecía la oportunidad que se me había brindado para volver a aquel espacio significativo. Tenía algunas actividades que debía realizar, las cuales no estaban relacionadas con la celebración. Almacené en mi memoria lo vivido y me preparé para cumplir con las tareas que me aguardaban, sabiendo que ocuparían el resto de la mañana que aún conservaba su esplendor intacto.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Retomando el camino un viaje al pasado

Tags

espacio, historias, presentes, presente, regreso, estaban, oportunidad, reviviendo, instituto, antiguo, infancia, recuerdos

Noticias relacionadas

3.7 * *Una Mirada al Pasado que Despierta Recuerdos*

5.0 * *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*

4.1 * *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*

3.7 * *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino*

de hace 70 millones de años llegan a la luz

3.8 * *La Escuela 16 de Cerro Chato conmemora su centenario en una emotiva ceremonia llena de recuerdos y tradiciones*

3.9 * *Álvaro Delgado destina 200 millones de dólares a la atención y desarrollo de la primera infancia*

4.5 * *Halloween: Historia y Orígenes de una Celebración Pagana que Perdura en el Tiempo*

4.8 * *Guichón se hace sentir en la Feria del Libro con sus cautivadores relatos y vivencias*

4.0 * *Mopi festejó su 20° aniversario en Paysandú con una emotiva celebración*

4.9 * *El conmovedor regreso del Capitán Miranda al Puerto de Montevideo emociona a todos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024